



## SORIA

## &gt;AGENDA CULTURAL



En el Festival de Artes Escénicas de Aguilar de Campoo podrá verse 'Cineclown 3D'.

## Artes escénicas en Aguilar de Campoo

La 6ª edición del festival pondrá sobre el escenario seis montajes teatrales entre el 10 y el 14 de octubre

A. P. L. / Soria

La sexta edición del Festival de Artes Escénicas de Aguilar de Campoo (Palencia) pondrá sobre el escenario del Cine Amor de la localidad un total de seis montajes entre el 10 y el 14 de octubre. La obra '20 de noviembre', a cargo de la compañía Rayuela Producciones Teatrales y el Grupo de Teatro El Globo subirá el telón del certamen el día 10, con la puesta en escena de un montaje que sumerge al espectador en la historia de unos jóvenes criminales inestables que llevan a cabo el acto más horrible: matar para gritar su desamparo.

El festival continuará el jueves, 11 de octubre, con la compañía Síndrome Clown, que pondrá sobre el escenario su espectáculo

'Cineclown 3D', con el que la compañía da un repaso a la industria del cine y a la paradoja del éxito de la nueva tecnología 3D. El mismo día, Ramón Barea llevará a Aguilar su obra 'Sobre los prejuicios del tabaco', que ha obtenido el premio Ercilla al Mejor montaje vasco, el premio de la Unión de Actores del País Vasco al Mejor actor y el Premio Txema Zubía-Amigos del Teatro de San Sebastián a la Trayectoria del Actor. La obra se basa en una versión del monólogo que Chejov nunca publicó y donde, con el pretexto de una conferencia sobre el tabaco, el personaje filosofa entre efluvios etílicos, y ataques leves de melancolía sobre la vida, la felicidad, el ser humano, la convivencia o la mediocridad.

El viernes, día 12, será el turno

de 'Solitos', una representación de Azar Teatro, que cuenta una historia sobre la incomunicación, la soledad, la necesidad de los otros, la amistad y la capacidad de darle la vuelta a la realidad cuando ésta se vuelve adversa y todo se mueve bajo los pies. Tres actores dan vida a tres personajes llenos de ternura y con los que es muy fácil identificarse.

La compañía Marie de Jongh interpretará el sábado, día 13, 'Querida hija', un espectáculo gestual, 'clownesco', dirigido a toda la familia que se apoya en la música y en la manipulación de objetos y que se ha alzado con el primer premio al Mejor Espectáculo en Feten 2012. También el sábado, el artista Marwan presentará en directo su nuevo disco, 'Las cosas que no puedo responder'. Cerrará el festival el montaje 'El fantástico viaje de Jonás el espermatozoide', de Ángel Calvente, que narra la historia de Jonás, un diminuto y pequeño espermatozoide que se negaba a concursar en la gran carrera de la fecundación.

## 'Miguel de Unamuno, una vida en fotografías'

La Sala de Exposiciones Santo Domingo de la Cruz de Salamanca acoge hasta el 18 de noviembre la exposición 'Miguel de Unamuno, una vida en fotografías'. Organizada conjuntamente por la Filmoteca Regional, la Fundación Salamanca Ciudad de la Cultura



Una imagen de la muestra en Salamanca.

y Saberes y la Casa Museo de Unamuno de la Universidad de Salamanca, la muestra cuenta con nuevas aportaciones de imágenes del archivo del fotógrafo Cándido Ansede.